

CARRERA POPULAR XIX SUBIDA AL CASTILLO DE LORCA.

Leandro Miras Ontiveros

Hay veces en las que un sueño repetido, despierta en la realidad inesperada de cualquier persona. Nunca había conseguido subir a un podium en esta dura y agónica carrera, dado a que las cuestas y rampas al borde de lo imposible, siempre han sido un verdadero reto para mis zapatillas, quizá descalzo se tarde menos.

Lo mejor de todo, sin duda alguna, ha sido el reencuentro con los más de doscientos atletas que compartimos esta conquista de las fortalezas lorquinas, con los compañeros de mi club Marathon Cartagena y el resto de clubes e independientes.

Me costaba trabajo creerlo, pero antes de subir a ver la clasificación, alguien me confirmó que había quedado 3º en mi categoría de veteranos y me sentí, super contento.

Era el único trofeo lorquino que me faltaba por conseguir, de todas las carreras populares que se celebran en la ciudad y diputaciones. No valoro el sostener una pieza de metal brillante en mis manos, es el reto de luchar contigo mismo y sentir que tu alma se llena de satisfacción, justamente en el instante donde tu cuerpo se siente entregado a su vacío. Esta magia sucede siempre bajo el arco de una meta.